

学校だより

大阪市立今川小学校

06-6702-5653

春は、すぐそこまで！

暦の上に節分、立春の文字が目につき、待ちわびていた春が一步一步近づいてきたような気がします。しかし、この時期、一段と寒さが厳しくなります。2月は、発熱等かぜ症状の流行が心配される月です。学校では、必ず手洗い・うがいをするように繰り返し指導しています。ご家庭でも、手洗い・うがいやバランスのとれた食事など、お子さんの健康管理にご協力ください。



3学期は、学びの総まとめの時期！ 感染症を予防して、元気いっぱいに！

校長 梅原 直人

今年度は、新型コロナウイルス感染症への感染防止を、1番に考えて、新しい学校生活習慣の定着を全員で頑張ってきましたね。マスク着用、手洗い、うがい、密を避ける。これを、みんなが頑張ったおかげで、ここまで無事に学校を運営してくことができたと思います。引き続き、感染症防止に取り組んで、充実した3学期にしましょう。

さて6月に学校が再開し、これまで、みなさん一生懸命お勉強をしました。ノートの文字もきれいになりました。自分の考えを、自分の言葉でノートに書くことができます。算数科では、習った計算問題や、図形問題の解き方について、「自分の言葉で再現できる力」がどんどんついてきました。今では、おうちの方や友だちに、習ったことを教えることができますね。それぐらい「再現できる力」がついています。素晴らしいです。この力は、どんどん伸ばしていきましょう。

それでは、みんなの目標について。6月、学校が再開した時に「今年の目標」を決めましたね。修了式の時点で、「こんなことが、できるようになっていればいいな。こんな自分に、成長できるとうれしいな。」と考えました。今振り返ってみて、どうですか？目標に近づいていますか？「まだ。」という答えなら、まだまだ2か月あります。一日一日を、精一杯、目標達成に向かって、がんばりましょう。がんばった分だけ、きっと良い結果につながりますよ。校長先生は、みんなのがんばりを、いつも応援しています。

6年生のみなさんは、小学校での学びの総まとめの時期になりました。中学校への架け橋は、自分自身の手で築いていくものです。ですから、悔いの残らない日々を過ごし、有終の美を飾るとともに、下級生への良いお手本として、自分たちの取り組みを引き継いでいってください。

学校公開

2月17日（水）・18日（木）の5時間目に学校公開を行う予定です。一年間の子どもたちの学習の成果と成長の様子をぜひ見に来てください。（一家族1名・どちらか1日のみ）

くわしくは 後日配布するお知らせをご覧ください。

※ 新型コロナウイルス感染症については日々変化しているため、中止になることがあります。

<3・4月の主な行事>

3/19（金） 第66回卒業式（1～5年は家庭学習）

3/24（水） 修了式

3/25（木）～4/7（水） 春季休業

4/6（火） 入学式準備（新6年 参加）

4/7（水） 入学式

4/8（木） 始業式

4/20（火）～23（金） 家庭訪問

（新2～6年は希望者のみ）